

学校便り 9月号

鶴荘の風



向学：かしこく

克己：たくましく

友愛：やさしく

“実り多き学期に！”

校長 角 和重

少し短くなった夏休みが終わり、始業式には児童生徒たちが元気な様子で登校してきました。大きな事故等がなかったのは、日頃から保護者や地域の皆様方が温かく生徒たちを見守り、ご指導して下さったお陰であると感じているところです。2学期も本校の教育活動へのご理解とご協力よろしくお願いたします。

13日(日)に第4回大運動会が終わりました。本年はコロナ感染防止のため、様々な対策を行い実施しました。児童生徒たちは、短い準備期間の中で練習の成果を大いに発揮してくれました。子どもたちの“伸びる姿”を見届けることができました。

また、この大運動会のために、夏休みから保護者や地域の皆様には、グラウンド整備や会場門・万国旗等の設置に多大なご支援をいただきました。「子供のため」「学校のため」の思いと行動に、感謝と使命感で一杯になりました。本当にありがとうございました。

さて、2学期始業式では『実り多き学期に』ということをテーマとして、児童生徒たちに話をしました。(要約すると以下のようなことです。)

- 学習面では、意欲を前面に出して楽しく勉強してほしい。そして、優秀な先生方と一緒に「伸びる学期」にしてほしい。
- 生活面では、
 - ・自分を大切にすること。同じくらい家族や友達も大切にしてほしい。
 - ・家に帰ってからの時間を有効に活用する。(前期生はテレビの時間、後期生はネット、ゲーム関係の時間を見直す。)
- 保健、体育面では
 - ・前期生は運動をすること、後期生は睡眠時間を考える。
 - ・むし歯の治療率、100%を目指す。
 - ・チャレンジかごしまでの県ランキング入賞を目指す。
 - ・色々な感染症(コロナ、インフルエンザ等を含む)にならないよう予防をみんなで徹底する。

2学期も学校では、児童生徒一人一人のよさに気付き、それを伸ばしていける声かけや支援に努めていきたいと思っています。ご家庭・地域でも温かい声かけ、ご支援をよろしくお願いたします。

特色ある教育活動

<2学期スタート>



9月1日(火)に2学期がスタートしました。児童代表で2名の児童生徒が頑張ったことや2学期の目標を堂々と発表しました。本校の3年生に新たなお友達が増えました。前期課程生は36名になりました。

<PTA合同奉仕作業・資源リサイクル活動>



8月23日(日)、PTA荘地区合同の奉仕作業・資源リサイクルを行いました。朝早くからのスタートでしたが、多くの方々が集まり、隅々まできれいに草を刈っていただきました。その後、地域の方々の御協力もあり、多くのリサイクル品を集めることができました。参加してくださったPTA、児童生徒、CSの方々、そして中心となって活動されたPTA事業部の皆様、ありがとうございました。

<第4回大運動会>

9月13日(日)第4回鶴荘学園並びに附属幼稚園の大運動会を行いました。本年度は感染症予防のため、各家庭2名までの参加、種目をしぼり、午前中の開催という例年と違う中、「このような事態に負けず、最高の素晴らしい心に残る大運動会にしましょう」という児童生徒会長のあいさつでスタートしました。台風等の影響でいつもより短い期間で仕上げ、運動会に臨みましたが、1つ1つの種目に全力投球した子供たちでした。幼稚園生のかわいいお遊戯、前期課程生の「よさこいソーラン」で盛り上げ、前期課程生はもちろん、後期課程生の応援合戦 演舞では周りの観客を感動させました。本校ならではの種目「うずしおぐるぐる」では幼稚園生と前期生・後期生がチームを組み、ほほえましい姿が見られました。大運動会は大成功のうちに終了しましたが、来年は是非、この事態が終息し、第5回大運動会に地域の方を含め多くの方々に参加していただけることを願っています。



うずしおぐるぐる



紅組による演舞

10月の行事予定

- 1日(木) 身体計測・視力検査
地区駅伝大会
- 2日(金) 地区駅伝大会予備日
- 8日(木) 保護者との教育相談
- 10日(土) ツルクラブ発足式
校区内をきれいにしよう
- 12日(月) 移動図書
- 14日(水) 租税教室、地区新人戦 1日目
- 15日(木) 地区新人戦 2日目
第3回小規模五校集合学習

- 16日(金) 第4回小規模五校集合学習
- 20日(火) 児童生徒会役員改選選挙
- 22日(木) クレインパーク学習(7年)
- 26日(月) 稲刈り(幼稚園~9年生)
- 27日(火) 高齢者との交流(前期課程生)
先輩に学ぶ(後期課程生)
- 29日(木) キャリア教育研究公開(鶴荘学園)
- 30日(金) 一日遠足(前期課程生)

